
Berichtsantrag zur Kreistagssitzung am 09.06.2008

Michael Wahl, Die Linke.Offene Liste Petersberg, 10.05.2008
Kirschgrund 3
36100 Petersberg

Herrn Kreistagsvorsitzenden
Franz Rupprecht
Wörthstraße 15

36037 Fulda

Berichtsantrag zur Schülerbeförderung

Sehr geehrter Herr Rupprecht,

nach wie vor ist die Sicherheit der Schüler bei der Schülerbeförderung im Kreis
Fulda gefährdet. Aus Kostengründen müssen täglich hunderte Schüler/innen auf
ihrem Weg in die Schule in übervollen Bussen stehen.

Frage:
Wie viele Schüler/innen werden täglich mit Schulbussen zur Schule gefahren?
Wie viele dieser Schüler haben einen Sitzplatz?

Bei welchen Linien und ab welcher Haltestelle müssen die Schüler/innen immer
stehen?

Bei welchen Linien gab es Unfälle, welcher Art?
Gibt es Linien (Fahrstrecken,) bei denen es zu erhöhten Unfallzahlen im normalen
Straßenverkehr kommt?
Wird dies bei der Schülerbeförderung berücksichtigt, wenn ja, wie?

In wie vielen Fällen konnten im laufenden Schuljahr, Schüler/innen nicht im Bus
mitgenommen werden?
Gibt es für diese Fälle eine Regelung, wenn ja, wie sieht diese aus?

Wie entwickelt sich die Schülerzahl im Schuljahr 2008/2009?
Gibt es durch die Veränderung der Schülerzahl, eine Möglichkeit die die Zahl der
stehenden Schüler/innen zu verringern?

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wahl


